
持田 靖明  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ より良い「つるがしま」を目指して    （６０分） 

本市では、令和２年３月にまちづくりの指針となる、第６次鶴ヶ

島市総合計画を策定し、１０年後の市の将来像として「しあわせ共

感 安心のまち つるがしま」を掲げ、この将来像の実現に向け、

総合計画に基づく市の施策を実行しています。 

全ての業務は、総合計画に基づいており、日々の業務が「しあわ

せ共感 安心のまち つるがしま」へと向かって進んでいくことに

なるはずです。しかしながら、日々の業務をこなすだけで良いので

しょうか。職員一丸となっているでしょうか。総合計画が基本にあ

る事が前提となりますが、その上でより良い「つるがしま」につい

て考えたいと思い、以下質問いたします。 

 

（１）より良い「つるがしま」とは。 

（２）シビックプライドの必要性。 

（３）シティープロモーションの必要性。 

（４）関係人口の必要性。 

市長 

教育委員会教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


